
L’Interview… 
Éric BERRIER / Auxerre SPORTS 

 

« Peux-tu te présenter ? » 

Je m’appelle Éric BERRIER, j’ai 56 ans. Je suis marié, 5 enfants. Je suis sur 

Auxerre depuis 35 ans. Je suis patron d’Auxerre Sports et de la société 

Estampe. J’ai de nombreuses années dans le domaine du textile et des 

chaussures. J’ai pris le virage il y a quelque temps de m’intéresser au sport. J’ai 

repris une maison existante qui était déjà très sérieuse, basée sur le sport, le 

football. On a développé l’enseigne. On a déménagé récemment, on a voulu 

avoir quelque chose d’un petit peu plus accueillant, un petit plus grand. 

L’endroit que nous avions était très bien mais assez petit. On avait besoin de 

s’agrandir un petit peu. Il était moins fonctionnel. On a aussi toute la partie 

marquage des vêtements de sport, on avait besoin de stockage pour que les 

clients puissent tout prendre sur place. En gros la structure de la société 

aujourd’hui va du monde du travail, jusqu’au marquage et tout ce qui est lié au 

secteur sportif. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

« Peux-tu nous parler du magasin et ce que les clubs de football et leurs 

licenciés peuvent y trouver ? »  

L’avantage est que nous avons les plus grosses marques, par exemple sur les 

chaussures. Les licenciés s’y retrouvent assez facilement. Nous avons 

l’ensemble des références techniques de la saison, mais aussi des produits très 

abordables avec les offres de fin de saison. Pour le licencié, on va avoir aussi 

tout ce qui concerne l’entrainement, les protèges tibias, les chaussettes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

On a aussi le matériel technique pour les entrainements. Puis on a toute la 

gamme des réplicas, tout ce qui va permettre au passionné de sport d’avoir les 

produits de leur équipe préférée. Auxerre Sports, c’est pour les fans comme 

pour les pratiquants.  

 

 

« Quels sont tes rapports au sport ? Tu es pratiquant ? Tu as pratiqué ? » 

J’ai pratiqué des sports plutôt individuels. J’ai commencé par de la lutte quand 

j’étais jeune. Après, je suis passé sur le sport collectif avec le handball. Un petit 

peu foot aussi dans une petite ville de la Nièvre où j’ai dû faire 2 ans. J’étais un 

peu solitaire et après c’était plutôt de la moto.  

 

 

 



 

« Parlons football… une équipe favorite ? Des joueurs préférés ? » 

 

 

 

L’AJA et toute l’équipe des 

générations 96/97/98.  

 

 

 

 

 

« Mini « portrait-chinois » 

 

- Un autre sport ? 
 

 
 
 

Le hand… 
 
 
 

 
- Un geste technique ? 

J’aime bien les beaux gestes devant le but, des retournés acrobatiques, des 
choses comme ça.  
 

- Un équipement ou objet sportif ? 
 
 

Le stade de l’AJA 
 



 
- Un coach ? 

 
 
 

Guy Roux 
 
 
 
 
 
 

- Un journaliste sportif ? 
 
 
Eugène Saccomano, 
c’est celui que j’écoutais plus jeune à la radio. 
 
 
 
 
 

- Une sélection étrangère ? 
J’aime bien le jeu espagnol et anglais.  
 

- Un stade ? 
L’Abbé Deschamps… 
 

- Une ville olympique ? 
 

 

La prochaine, Paris…  

 

 

 

 

 



« Quelle a été ta plus belle émotion sportive ? » 

 

 

 

La saison 95/96 de l’AJA  

… celle du doublé…  

 

 

 

« Pourquoi soutiens-tu le District de l’Yonne de Football et ses clubs ? » 

Je soutiens car je connais bien le sport… 

avec 5 enfants ! … et les problématiques du 

sport amateur. Je suis en admiration 

devant tous les bénévoles, tout le travail 

qu’ils font à longueur de journée avec 

toutes les contraintes qu’ils peuvent avoir 

et les solutions qu’ils arrivent à trouver 

pour faire jouer les jeunes.  

Avec Auxerre Sports, on est là pour les 

aider, les suivre, leur trouver des solutions.  

 


